



REUNIÓN CON ACTORES POLÍTICOS

Cierran filas con Mejía Berdeja para Coahuila

El subsecretario de Seguridad agradeció a los morenistas por la defensa de la 4T rumbo a la candidatura

POR ALMA GUDIÑO

Corresponsal
nacional@gtmm.com.mx

SALTILLO, Coah.— Para continuar con sus aspiraciones rumbo a la candidatura a la gubernatura de Coahuila por Morena, el subsecretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Ricardo Mejía Berdeja, sostuvo reuniones con legisladores y Presidentes Municipales de la Cuarta Transformación.

En la reunión agradeció la confianza de sus compañeros hacia su persona y destacó que van unidos y más fuertes que nunca, al tiempo que los morenistas cerraron filas por la defensa de la 4T.

“El moreirato en Coahuila ya tiene su fecha de salida”, dijo.

En la reunión estuvieron presentes los alcaldes de Abasolo, Ramiro Reyes; de Castaños, Antonio Garza; de San Juan de Sabinas, Mario

López Maylto; de Francisco I Madero, Jonatan Ávalos, y de Frontera, Roberto Piña.

También lo acompañaron los diputados federales y locales Javier Borrego Javier Borrego, Brígido Moreno, y los legisladores del estado Laura Aguilar, Lizbeth Ogazon, Tere Meraz y Francisco Cortez.

La reunión con legisladores y ediles se dio de forma privada en un restaurante ubicado al norte de la ciudad.

Mejía Berdeja, agradeció también al Frente Único Plural de Izquierda Democrática (FUPID), por invitarlo a dialogar y sumarse al proyecto que están impulsando junto al presidente Andrés López Obrador, por una sociedad en paz y segura.

También se reunió con compañeros obradoristas en el municipio de Ramos Arizpe, quienes dijeron estar convencidos de la lucha social que encabeza López Obrador por hacerle justicia al pueblo.

Durante su recorrido para escuchar al pueblo y fortalecer la prevención del delito y construcción de paz, visitó las colonias Zamora, San José Oriente y Lomas de Lourdes en Saltillo.

El domingo también

sostendrá actividades en Coahuila, en el salón ejidal de Agua Nueva, en Saltillo.

En redes sociales también le mostraron el respaldo para Mejía Berdeja a quien desearon suerte para que se convierta en el candidato a gobernador por Morena.

Otro de sus seguidores escribió que se percibe un ambiente en el pueblo ávido de un gran cambio, mismo que invita a la realización de una transformación total y absoluta para mejorar mejores condiciones de vida de los coahuilenses.

Ricardo Mejía Berdeja, es originario de Torreón, Coahuila, abogado de profesión y se desempeña actualmente con Subsecretario de Seguridad Pública, del gobierno federal, anteriormente fue diputado federal y local en los estados de Coahuila y Guerrero.



Vamos con toda la fuerza del pueblo, es momento del cambio, Ricardo Mejía Berdeja, gobernador.”

SEGUIDORES
MORENISTAS



Foto: Especial

El subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía Berdeja, estuvo acompañado por alcaldes, diputados federales y locales.